

colonisation. Et vous, Monseigneur, soyez remercié de la paternelle condescendance qui nous procure aujourd'hui votre illustre visite.

PENSIONNAT DES URSULINES.

Trois-Rivières, 25 octobre, 1902.

DING ! DANG !

ORDINATIONS PAR MGR L'ARCHEVEQUE DE SAINT-BONIFACE
A MONTREAL

26 octobre.—M. Charles Poirier, sous-diacre.

28 octobre.—MM. Charles Poirier et L. Ferland, diacres.

Ces messieurs appartiennent au diocèse.

A l'ordination du 28, M. L. Laliberté, du Collège de Saint-Boniface, et protégé des RR. SS. Grises de l'Hôpital, a été ordonné diacre.

* * *

Le 9 novembre Mgr l'Archevêque a ordonné prêtre, à Sorel, M. l'abbé Charles Poirier, destiné à ce diocèse.

* * *

Le R. M. l'abbé Thériault, clerc minoré du Séminaire de Rimouski, est nouvellement arrivé à l'archevêché pour y passer l'année en vue du rétablissement de sa santé.

* *

Le R. M. Zoldack, prêtre du rite ruthène, est arrivé à l'archevêché au commencement de ce mois. Ce prêtre dévoué est envoyé par Sa Grandeur Mgr Szeptycki, archevêque de Léopold (Lemberg,